

Sainte Honorine du Fay infos – N°1



LE MOT DU MAIRE

2020 une année tourmentée.

L'année 2020 a vraiment été une année pas comme les autres, la pandémie liée à la covid-19 a bousculé notre quotidien. Aux confinements, déconfinements et couvre-feux, s'ajoutent les attentats qui ont enlevé la vie à nos compatriotes, comme nous tous épris de liberté et les catastrophes naturelles qui ont endeuillé un peu plus notre pays. Ces moments ont été mal vécus, « on pensait que c'était un mauvais passage », mais il n'en est rien. Le télétravail qui transforme nos habitudes. Le chômage partiel en raison des entreprises qui n'ont plus d'activité, voire la perte d'emploi. Ces périodes engendrent du stress, des angoisses. Au sein de la commune, les écoles ont pu maintenir une activité pratiquement normale malgré bon nombre de contraintes que parents et enseignants ont acceptées, et adaptées à leur quotidien, **je les remercie bien sincèrement.**

C'est avec les règles sanitaires que nous devons appliquer, notamment l'interdiction de l'utilisation des salles communales, que les associations n'ont plus aucune activité et c'est bien triste de voir disparaître ce dynamisme qui existait. J'ai confiance en la capacité humaine de se « démener » et de se reconstruire. Quand viendra le temps, **tous ensemble nous saurons nous mobiliser** et revenir à des **moments de partage et de convivialité.**

Un certain nombre de personnes s'activent sans compter pour faire fonctionner notre commune : les agents administratifs, les employés du service technique, le personnel des écoles. **Je remercie l'ensemble des personnels assumant avec beaucoup de conscience et de respect leur travail** et qui, en cette période particulièrement difficile, apportent leur précieuse collaboration.

Pendant cette crise sanitaire, nous avons continué à progresser sur certains travaux et dossiers en cours. Les travaux de viabilisation des Jardins de l'Ermitage avancent correctement, la première tranche voirie est terminée, la pose des réseaux souples va suivre, et déjà les fondations de quelques maisons sortiront très prochainement.

Un dossier qui faisait partie de nos projets est la révision du plan local d'urbanisme (PLU), c'est un projet qui a été adopté et voté favorablement par le conseil municipal (14 pour, 1 contre) ; le cabinet NEAPOLIS est en charge de ce travail.

Je souhaite vivement que notre église retrouve son usage au cours de l'année 2021, les travaux vont reprendre prochainement.

Nous devons **garder confiance en l'avenir** et espérer que les prochains mois verront s'alléger les contraintes qui pèsent sur notre vie quotidienne.

Cependant, il apparaît comme très difficile de prévoir le repas de nos aînés, c'est pourquoi l'année 2021 n'aura pas son traditionnel repas et j'en suis désolé.

L'année 2021 est **une année remplie d'espoir** afin que les familles puissent se retrouver, que les associations reprennent leur fonctionnement pour contribuer au dynamisme de notre village et que les entreprises se remettent en route, pour permettre à chacune et chacun de retrouver l'épanouissement au travail.

Que cette nouvelle année soit sous le signe de la **solidarité** et de la **bienveillance.**

Vous comprendrez qu'en raison du contexte sanitaire, nous sommes dans l'impossibilité de vous rencontrer lors des traditionnels vœux mais nous avons une pensée pour chacune et chacun d'entre vous.



Le conseil municipal et moi-même vous adressent nos vœux les plus sincères remplis de joie, de bonheur et de santé.

Prenez soin de vous
Alain MAUGER

Sainte Honorine du Fay infos – N°1



ETAT CIVIL

Naissances

Youness MISSAOUI	11/01/20	Cyprien DARRAS	29/06/20
Victoire POMPANON	17/02/20	Rose POSTEL	16/08/20
Chloé BRUNEAU	18/03/20	Octave GIRARD	03/10/20
Jade BARBET	27/03/20	Ely LEMAZURIER	16/10/20
Faustine VEZARD	10/05/20	Swan LEMAZURIER	16/10/20
Inès LE TALLEC	04/06/20	Matteo BERTRAND	14/11/20
Marcouf COGE	25/06/20	Mya NERZIC	28/12/20

Mariages

Cyprien HACHARD et Astrid LE CONTE	17/07/20
Thierry LENGRAND et Nathalie BLIN	26/09/20

Décès

Léon LETAINTURIER	02/01/20	Nicole FLAIS	03/12/20
Marie-Thérèse LETAINTURIER	12/03/20	Christian MULLOT	10/12/20
Eliane OSOUF	02/04/20	Daniel BEHUE	25/12/20
Patrice BERTHELOT	03/11/20	Roger PROSPER	31/12/20

Groupe Idées Communes

Vos élus du groupe Idées Communes vous présentent leurs vœux les meilleurs pour 2021, et vous assurent de leur totale implication au sein du conseil municipal. La crise sanitaire que nous subissons encore aujourd'hui nous impacte toutes et tous dans notre vie quotidienne. A chacune, à chacun, surtout à nous élus de mettre en œuvre de la solidarité, à destination de nos anciens en premier.

Vos élus-e : Christian Lerévérend. Nathalie Outin. Jean-Pierre Picquetot

LES COLIS

En raison des contraintes de vie imposées par les règles sanitaires, l'équipe municipale a souhaité apporter un peu de réconfort à nos aînés de plus de 75 ans en leur offrant un colis festif. Les référents des hameaux se sont chargés de la distribution et ont partagé un moment d'échange avec eux. Nos aînés ont particulièrement apprécié cette délicate attention et ont souhaité nous en remercier.

ILLUMINATIONS DE NOËL

En cette fin d'année un peu morose, nous avons choisi de mettre un peu de gaieté dans les rues de notre village.

Nous espérons que cela vous a apporté un peu de baume au cœur.

COMMERCES

M et Mlle Regnault, bouchers père et fille, se sont installés le 15 janvier 2021. Bienvenue à eux dans notre village (02 31 28 76 60).

Merci à Stéphanie et Didier, nous leur souhaitons bonne chance dans leur nouvelle vie.

